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経済教２９－４号 
 

経済学研究科教授会・経済学部教授会議事要録 
 
 

平成２９年７月１２日(水) 
13 時 30 分～15 時 15 分 
 
 

[前回の議事録]  
（原案のとおり承認された。） 

 
  

（経済学研究科教授会） 
Ⅰ．人事 

１．昇任人事（経済統計・テニュア審査）について（審査員選出）       回収資料 

研究科長から、平成 29 年７月５日開催の人事委員会の協議を踏まえて、山田俊皓講師の 
准教授昇任人事について提案があり、審査を開始することについて承認された。 
引き続き、テニュア審査委員会委員候補６名の提案があり、承認された。 
平成 29 年 10 月の教授会で第一読会、11 月の教授会で第二読会・可否投票の予定である 
旨の報告が併せてあった。 
 

２．採用計画に基づく採用人事（現代経済）について（第一読会、決定） 

平成 29 年 5 月 17 日開催の教授会で任期付き講師採用審査に付すと決定した候補者の審

査報告を行った。質疑応答の後、可否投票を行い、同候補者の任期付き講師採用を決定し

た。発令予定日：平成 29年９月 1日 

 

３．採用計画に基づく採用人事（経済政策）について（サーチ委員の交代） 

経済政策部門の人事については、平成 28 年 7 月 13 日の教授会において承認を得ている

ところであるが、研究科長から、同日に選出したサーチ委員会委員２名を変更する旨の提

案があり承認された。 

 
 ４．「中期的な採用人事の計画の策定について」Ⅰの３（１）の運用について    資料１ 

経済政策部門については、今月に人事計画の策定を行い、人事をスタートさせることとし

たい旨の提案があり承認された。 
 また、各部門の採用人事計画の策定については、各部門教員の退職後１年間はその後任

となる新規教員を採用しないということが原則であるが、１名分の新規教員については、

１年を経ずに採用することもできることとしたい旨の提案があり承認された。 
 

 ５．その他 
   なし 
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（経済学研究科・経済学部教授会） 
Ⅰ．審議事項 
  

１．平成 29 年度レアプランの変更について 
研究科長から、平成 29 年度レアプランの変更の説明があり、承認された。 

 
２．特定科目履修履歴抹消申請について                     資料２ 

研究科長から説明があり、承認された。 

 
３．平成 31 年度学部特別選抜（５年一貫教育システム）の日程について      資料３ 

黒住評議員から説明があり、承認された。 

 
４．助手の出張について 

研究科長から説明があり、承認された。 
氏  名：岡本由利子 （助手） 

用  務：ＩＭＦとの契約に基づく、ＩＭＦ生の事前研修時ガイダンス実施のため。 

用 務 先：国際大学（新潟県南魚沼市） 

出張期間：８月 21日～８月 22日  

 

５．コア科目に関する検討について                       資料４ 
  黒住評議員（教育システム委員会委員長）から、教育システム委員会におけるコア科目に

関する検討の状況を報告があり、対応策について審議したが、継続審議となった。 
 
６．その他 

  なし 
 
 
 
 
Ⅱ．報告事項 
１．平成３０（２０１８）年度一橋大学学年暦について（意見聴取）   （部 7.5）資料４ 

研究科長から、資料に基づき説明があり、原案について意見聴取を行った。 
 
２．平成２９年度秋冬学期履修登録期間変更について          （評 7.5）資料６ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
３．平成３０年度研究科（専攻）の改組について            （評 7.5）資料７ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
４．第３期中期目標期間における指定国立大学法人の指定について    （評 7.5）資料８ 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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５．第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果について   （評 7.5）資料９ 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
６．本学の障害学生支援における実施状況と課題について        （部 7.5）資料 10 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
７．入学試験合格者決定について（学長裁定）の制定について      （部 7.5）資料 11 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

８．一橋大学交流学生規則の一部改正について             （評 7.5）資料 12 
研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 
９．平成３０年度サバティカル研修について 

研究科長から、平成 30 年度のサバティカル申請があり、執行部で検討の結果、執行部案 
として了承したこと、また、この結果を一橋大学教員のサバティカル研修に関する規則第 
8 条に基づき、学長宛提出する旨の報告があった。 

 
10．平成３０年度概算要求（施設整備費）について           （評 7.5）資料 13 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 
11．国立キャンパスの指定喫煙場所の見直しについて       （部 6.21）回覧資料１ 
  研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
12．平成２９年度ストレスチェックの実施について         （部 7.5）回覧資料２ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
13．「ノー残業月間」の実施について               （部 7.5）回覧資料３ 

研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
14．平成２９年度キャンパスクリーンデーの実施について      （評 7.5）回覧資料４ 
  研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 

    
15．一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ第３回について   （評 7.5）回覧資料５ 
  研究科長から、回覧資料に基づき報告があった。 
 
16. その他 
  1) グローバル・リーダーズ選抜クラス説明会の開催について 

担当評議員から説明会日時等について、次のとおりアナウンスがあった。  
7 月 14 日（金）12:40-13:10  38 番教室 
 

2) 平成３０年度教員等海外派遣事業の実施について             
     研究科長から、次のとおりアナウンスがあった。 

平成 30 年度教員等海外派遣事業について、事務室から全教員に、既にメールでお知 
せされているが、希望者は平成 29 年 11 月 24 日（金）までに事務室へ提出願う。 
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3) 平成２９年度夏学期および春夏学期授業アンケートについて 

学士課程教育専門委員からアナウンスがあった。 
 

4）清談会の開催について 
    清談会幹事から本日開催の清談会について案内があった。 
 
最後に、 
７月末退職者の紹介があった。  
 
 
 
Ⅲ．次回議事予定   

平成２９年１０月１１日（水）１３時３０分 定例教授会 
 
 
＊教授会終了後、FD の開催 


